
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1039 回 例会 （2021 年 2 月 12 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…それでこそロータリー

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・対面会議会合自粛のお願い

２月２日ジョン・ヒューコ国際ロータリー事務総長
より国際ロータリー理事会の方針を書簡にて本年
度残りの期間、バーチャル(オンライン)で会合を開
くよう勧告する、と伝えてきたことを受け３月７日
まで対面会合をオンライン会合などに変更いただ
きたい

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ

2月16日（火）→休会
2月23日（火）→休会（定款第８条第１節により）
3月 2日（火）→休会
・大和ＲＣ
2月16日（火）→取止例会
2月23日（火）→取止例会
3月 2日（火）→取止例会

・座間ＲＣ
2月10日(水)　オンライン例会
2月17日(水)　オンライン例会
2月23日(火)　IM中止により休会
3月 3日(水)　オンライン例会

・大和田園ＲＣ
2月12日（金）⇒　ZOOMで例会　（例会場は使いま

せん）
2月19日（金）⇒　ZOOMで例会　（例会場は使いま

せん）
2月26日（金）⇒　ZOOMで例会　（例会場は使いま

せん）

■会長タイム

皆様こんにちは。2月に入ってのＺＯＯＭ例会2回目
となります。本日も40分の例会時間となりますが宜しく
お願いいたします。クラブ管理運営委員会担当のクラブ
フォーラム会員満足度アンケートの発表で、どんな回答
か？とっても楽しみです。お楽しみください。

さて、今年度は地区大会もＩＭも中止となり緊急事態
宣言延長に伴い久保田ガバナーからのメッセージ第2弾
が10日の水曜日2780地区の公共イメージ委員会フェイ
スブック2780ＮＯＷで配信されました。なんと進行役は
当クラブの難波真奈美会員です。地区の公共イメージ委
員会副委員長をされておられます。

国際大会も2年連続でバーチャルでの開催その他久保
田ガバナーからのメッセージを能勢幹事が厚木県央RC
のホームページにUPしてくれていますので是非ご覧く
ださい。フェイスブックページからご覧いただけます。
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話は変わりますが首都圏不動産賃貸住宅情報で賃貸
で住みたい町ランキングで本厚木が1番になったとネッ
ト配信されていました。購入住宅は都心部賃貸は郊外と
このコロナ禍でライフスタイルも大分変ってきている
ようです。

都心まで乗り継ぎなしで行け公園や住みやすい環境
が整っているところが選ばれた理由だそうです。本厚木

と言う地を皆さんに知っていただけるだけでもとても
うれしい話です。このチャンスを利用して能勢幹事を初
め不動産業に携わっておられる会員さんにはがっちり
稼いでいただける様願っております。

それでは本日も楽しい例会を宜しくお願いいたしま
す。以上です。ありがとうございました。

■例会「会員満足度アンケート　集計結果」

担当：クラブ管理運営委員会

7月10日の第 1019 回例会時実施した『会員満足度アンケート』集計結果を基に、会員の満足度とニーズを会員間で確
認をし、クラブの長所・短所を含めて現状を 例会で把握したいと思います。

1.ロータリークラブは、会員がいてこそクラブが成り立ち、様々な活動が出来 るものです。クラブ管理運営委員会では、
会員の皆様の声に耳を傾けて、変 化を取り入れ、全員の協力を得ながら理想のクラブづくりを目指すことが 重要と
考えております。

2.ロータリーで実施した調査によると、戦略計画を立て、それを実行している RC では、そうでないクラブと比べてよ
り活発であり、会員の満足度も高い 事が解っております。

3.厚木県央RCが5年後・10 年後にどんなクラブでありたいか?
4.共通の認識を持って事業にみんなが参加しているかどうか?
5.同じ事業を継続していると弊害が生じるので、毎年見直しする事としているかどうか?
6. 地域のニーズをつかんだ奉仕をしているかどうか?
7.新しい奉仕活動の計画をするとき、会員に理解を求める努力をしているかどうか?

この集計結果を参考に、次年度の計画に少しでも盛り込まれることが、会員の理想クラブづくりと考えます。

会員満足度
アンケート

【集計結果報告】

厚木県央ＲＣ クラブ
管理運営委員会
2021.02.12
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【質問項目】

１、本クラブの会員であることにどのくらい満足していますか。

２、本クラブの会員、例会、雰囲気について、各項目につき該当するものに印を付けてください。

３、例会について、以下の各点を評価してください。

４－１、本クラブの奉仕プロジェクトについて、ご意見をお聞かせください。

４－２、本クラブの奉仕プロジェクトについて、ご意見をお聞かせください。

５、本クラブのコミュケーションと対応について、以下の各項目で該当するものに印を付けてください。

６、会員であることの価値について、以下の各項目で該当するものに印を付けてください。

７、クラブへの参加について、以下の各項目で該当するものに印を付けてください。

８、会員が払う費用について、以下の各項目に該当するものに印を付けてください。
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ご意見・ご提案
2 件の回答

・決まっている寄付については年会費といっしょに集
めた方がよい

・各会員個々の関心、スキル、スケジュールに対して
呼びかけるのではなくて、全員が参加できるよう、考
えるべき。
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ご意見・ご提案
3 件の回答

・例会曜日は、金曜日以外にしてほしい。
週末でないほうがよい

・みなさんそれぞれの対場でガンバッています。
ありがとうございます。
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ご意見・ご提案

3 件の回答

・国際奉仕への取り組みは、素晴らしいと思うが、社会奉仕プロジェクトの数が少な
い。

・単年度で会長が変わるので一貫性に欠ける事が多い。5年計画とか3年計画など
長期的に行わないと社会奉仕はむずかしい。

・奉仕プロジェクト委員会、割り当て人数により活動が制約されることがあるのか 各
奉仕部門に事案を持つのが困難かもしれない。元々の奉仕部門に分けた方が良い
かも。
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ご意見・ご提案

3 件の回答

・会員の意見を聞く場がない。 ＡＧが来られる時のクラブ協議会ぐらいし
か、クラブの問題点を話す場がない。

・規定を理解してる人が少ない。単年度制なのでなかなか難しいと思う
（長期的に考える人が少ない）

・現在のスピード感で良いと思う。
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ご意見・ご提案

1 件の回答

ロータリーに対する自分のスタンスでちがう。
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■四つのテスト＆ソングリーダー ■委員会報告

佐藤新也 SAA 公共イメージ委員会　佐藤拓也委員長
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岡見　健委員

荻野洋一副委員長

難波真奈美委員長
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■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　関原敏文君（18日） 高畑幸夫君（18日）

■出席報告　＜会員38名、出席対象38名＞

12 月 4 日例会　　確定出席率 76.32％ 2 月 12 日例会　　出席 28 名　欠席 10 名　出席率 73.68％
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